

4つのあで元気にすごそう!



ボアレ

大きな帆(ボアレ)にいっぱい風をうけて

令和5年10月吉日
川崎市立南生田小学校
PTA会長 下田 智博

VOL.2 | 南小PTA通信

早いもので、もう10月。朝夕は肌寒く、秋らしいからっとした毎日ですね。学校生活は後期へ突入、なかよしまつりは大盛況に終わり、11月には運動会と行事が続きます。ボアレvol.2は、令和6年度のPTA本部役員選出とPTA活動の報告をメインにお届けいたします。

PTA本部 

○本部よりお知らせ○

🌸本部役員特典🌸 (*は任期中) 卒業式の優先入場
*来校時の専用下足入れ有 *運動会の本部役員スペース有

令和6年度

本部役員 募集中!!



○来年度こそ本部役員やってみませんか?

10/26 (木) 〆切!

PTA本部、本部役員ってどんなことをしているの?

簡単に言うと「学校、子どもたちに関連する地域団体とPTAの委員会をつなぐサポート役」です。

今年度は働きながら活動しているメンバーも多数! PTA活動の見直しも進めています!



会長(1名以上)

PTAの代表。他校会長と情報交換したり、行事などで挨拶をします。子どもたちからの注目度はNo.1♪



副会長(3名以上)

会議の進行。各団体との連絡、PTA内のサポートをします。区P、地域教育会議、コミュニティスクールにも出席します。



会計(2名以上)

みなさんのPTA会費を預かり、PTA活動に必要な備品の発注や帳簿管理、支払いをします。銀行窓口へ行くこともあります。



書記(2名以上)

会議の議事録作成やPTAのおたより配付、ボアレ作成など行います。パソコンやスマホ操作に慣れているとスムーズです。



会計監査(2名)

PTA会費、学校教材費が公正に使われているかチェックし、保護者のみなさまへ報告します。今年度は監査を土曜日に実施しました。

PTA活動動画

作成しました!

活動内容をわかりやすく動画にまとめました。是非ごらんください!



みなさまのエントリーお待ちしております! よろしくお祈りします。



※会計監査は本部役員特典対象外になります

☆ご報告☆

なかよしまつりへご参加ご協力頂いたPTA会員の皆さま、ありがとうございました!

詳しいお祭りの様子は、11月下旬に本部発行の『別冊ボアレ』・12月発行に広報委員会発行の『広報誌ナントビー』にて掲載予定です。どうぞお楽しみに♪

●令和5年度 役員会・実行委員会よりご挨拶●



下田会長

後期に入り、子どもたちが楽しみにしていた『なかよしまつり』を10/14に開催することができました。子どもたちに向けたPTA主催イベントとして、先生方やなかよしまつり委員をはじめ、地域団体やOB会など、様々な方々にご尽力いただき心より感謝申し上げます。

PTA改革に向けては、既存業務の見直しや活動の見える化などに取り組んでいるところで、保護者の方々にも、ご意見やお知恵をいただくアンケートを近日中に実施する予定です。

今後も、子どもたちに向けた意義のある活動へ注力できればと考えておりますので、ご協力をお願いします。

先日PTAバレーボール大会、PTAソフトボール大会へ行ってきました。バレーボールの方ではベンチに入る機会をいただきました。結果1勝1敗と健闘されていたのですが、選手の皆さんはすでに来年に向けリベンジの気持ちで頑張られているようです。

9月22日には子ども110番実施委員会が行われました。色々な方にお力を貸していただきながら、子どもたちが安全に登下校できていることを感じています。「子どもたちのために」をキーワードに、学校とPTAの皆さんとどのように進んでいけばいいか考えていきます。よろしくお願いたします。



羽深校長先生

○その他 活動の報告○

<本部>

・10/7(土) 中間監査@南生田小学校

本部会計2名、会計監査2名、副会長2名によって秋の中間監査が行われました。今年度は、**フルタイム勤務のメンバーが集まれる土曜日に開催**。育休中のメンバーは赤ちゃんを抱っこで参加。

PTA会費が正しく管理されているか、丁寧にチェックしました。お忙しい中、お疲れさまでした！



・10/8(日) 生田地区親子運動会サポート @南生田小学校

昨年度も南生田小学校にて行われた生田地区親子運動会。異例の二年連続開催となりました。

前日の設営準備、当日の会場サポート、撤収、そしてメンバーによっては競技に出場♪他校のPTA役員さんとも情報交換できました。

<PTAサークル>

- ・9/23(土) 第21回ふれあいミュージックフェスタ
- ・10/15(日) 第46回多摩区民祭 コーラスの集い @多摩市民館

多摩市民館でのイベントにて、PTAコーラス部が出演しました。『南生田音頭』『切手のないおくりもの』などを発表し、日頃の練習の成果を披露しました。



・9/24(日)ソフトボール大会@二子ソフトボール場

ミマモルメ募集にて集まった有志メンバー30名(保護者・学校の先生方)で多摩区PTA協議会が主催するソフトボール大会へ出場しました。

試合は、この日誕生日を迎えた松久保先生のハッピーバースデーでプレイボール。優勝候補チームとの対戦で惜しくも負けてしまいましたが、盛り上がりではこちらも負けていませんでした！🌞



ポアレVOL.2を読んでくれて
ありがとうだビー！

今回は

別冊ポアレ11月号だビー！



PTA情報リンク

🔗『南生田小学校PTAのページ』

🔗『PTA会議を覗きに来ませんか?』